

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

PP, 8

12/08/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

NUEVA ERA / AÑO. 9 / NO. 2979 / MARTES 12 DE AGOSTO DE 2025

EL HERALDO

DE MÉXICO



#ROSAICELARODRÍGUEZ

**'IGUALDAD DE GÉNERO NO
TIENE MARCHA ATRÁS' P8**



#ENPARIDADDEGÉNERO

Segob: no habrá retroceso

LA SECRETARIA ROSA
ICELA RODRÍGUEZ
COMPARTIÓ AVANCES

65

MUJERES
OCUPAN UN
ESCAÑO EN EL
SENADO.

M
m
MENTE MUJER
la voz que inspira

POR VÍCTOR ORTEGA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

251

DIPUTADAS
CONFORMAN
EL PLENO DE
SAN LÁZARO.

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, afirmó que el movimiento de transformación en México ha permitido el avance de los derechos humanos, económicos y políticos en favor de todas las mujeres, así como la paridad de género, y "no habrá marcha atrás; nada para atrás". Desde la Cámara de Diputa-



EN MÉXICO
SE CONS-
TRUYE PAZ,
GOBER-
NANZA CON
JUSTICIA,
HUMANIS-
MO Y PERS-
PECTIVA DE
GÉNERO'.

ROSA ICELA
RODRÍGUEZ
TITULAR
DE SEGOB

dos, en el II Foro Parlamentario de América Latina y el Caribe, previa a la XVI Conferencia Regional sobre la Mujer, explicó que "durante siglos no teníamos derecho a levantar la voz, no teníamos derecho a estudiar ni a trabajar fuera del hogar, ni mucho menos a tomar decisiones, ni derecho a votar ni ser votadas", refirió.

Pero ahora, destacó, en el país hay paridad de género en el Congreso, 13 estados gobernados por mujeres, más ministras, juezas y secretarías de estado como nunca antes y por primera vez, una Presidenta: Claudia Sheinbaum.

La titular de Segob subrayó que el avance "ha sido posible gracias a la lucha histórica de mujeres y a reformas impulsadas en los últimos años", por ejemplo el programa Pensión Mujeres Bienestar; aunque reconoció que hay retos.

Por otra parte, la secretaria de las Mujeres, Citlalli Hernández, afirmó que es urgente que el Estado, la sociedad y el sector privado reconozcan y remuneren la labor de cuidados que históricamente ha recaído en las mujeres.

La funcionaria subrayó que "ha habido una ausencia del Estado y de la sociedad en la visibilización y reconocimiento de esa labor de cuidados, así como una ausencia, por supuesto, de las empresas y empleadores que muchas veces demeritan esta labor".

Más tarde, el canciller Juan Ramón de la Fuente se reunió con Sima Bahous, directora ejecutiva de ONU Mujeres, con quien resaltó los avances de México en la igualdad sustantiva. ■

FOTO: ESPECIAL

DESDE
SAN LÁZARO

1

• Estuvieron las secretarías Rosa Icela Rodríguez y Citlalli Hernández.

2

• También la directora ejecutiva de ONU Mujeres, Sima Bahous.

3

• Hoy inaugura Sheinbaum la XVI Conferencia Regional sobre la Mujer.